

## Der Hase.

Die schönen, weißen Kaninchen oder Stallhasen mit ihren glänzend rothen Augen sieht man fast überall in den Höfen, wo sie ohne Scheu und zur großen Freude der Kinder umherlaufen. Adolf, Paul und Albert waren einmal in dem Garten, als ein weißes Kaninchen auf sie zukam, es hatte sich gewiß verlaufen, sie fingen es und brachten es in die Stube. Ein recht zutrauliches Thierchen, — wir setzten es auf den Tisch und es lief neugierig umher, dann blieb es ganz stille und schaute sich um. Gerade lag das Buch auf dem Tisch, in das wir bei besonderen Gelegenheiten schreiben oder zeichnen, und ich nahm einen Bleistift und zeichnete das Häschen in unser Buch, dort ist es noch zu sehen, doch das Thierchen selbst trugen die Kinder wieder